
O
FE

RT
AS

 V
ÁL

ID
AS

 AT
É 

 2
0/

11
/2

02
1

Aniversário do Super Bertoletti
47 anos e 47 prêmios para você!

55 3744 1545 55 9 8424 1546
Av. João Muniz Reis 1218 Centro | Frederico Westphalen RS

superbertoletti

FILÉ BOVINO
COM OSSO KG

R$32,98

MARGARINA
DORIANA 500G

R$5,98

PAPEL HIGIÊNICO BOB
60M LEVE 12 PAGUE 11

R$11,98
DETERGENTE LÍQUIDO

AQUAFAST 500ML
R$1,68

MASSA ORQUÍDEA
500G C/OVOS
R$2,99

ERVA MATE
MOURA 1KG

R$8,98
BISCOITO PARATI

MARIA 740G
R$6,98

COXA C/SOBRECOXA
DE FRANGO PIOVESAN
TEMPERADA 1KG RESF

R$9,98

SABÃO EM PÓ URCA
CASA&ROUPA 1.6KG SACHÊ

R$6,98
ARROZ CIAGRO 5KG

R$16,98
SHAMPOO

DOVE 400ML
R$15,98

LINGUIÇA TOSCANA
EXCELSIOR CONGELADA 1KG

R$19,75
LEITE SANTA

CLARA 1L
R$2,99

AMACIANTE
URCA 5 LITROS
R$12,65
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INFORMATIVO DA CÂMARA DE VEREADORES DE FREDERICO WESTPHALEN

ACOMPANHE DIARIAMENTE AS ATIVIDADES DA CÂMARA. SIGA @CAMARAFW 

APROVADA PELA CÂMARA A CONTRATAÇÃO DE DOIS MÉDICOS 

Ainda impossibi litados os 
concursos públicos pela lei 
federal 173, o município de 

Frederico Westphalen encami-
nhou para a Câmara Municipal 
dois projetos para contratação 
temporária de pessoal um deles 
para médicos, são duas vagas, 
visando substituir os profis-
sionais que se aposentaram do 
quadro efetivo de servidores do 
município. A proposta foi apro-
vada por unanimidade.

– Já fazem alguns meses que 
estamos sem estes profi ssionais, 
principalmente pediatras, para 
atender na Unidade de Saúde 
do Núcleo, então é de extrema 
importância essas contratações 
– argumentou o vereador Belonir 
Vendrusculo, durante a discus-
são da proposta. 

O projeto prevê a contratação 
por 20 horas semanais cada pro-
fi ssional e contrato com duração 
de um ano prorrogável por igual 
período. Diante de tal neces-
sidade os vereadores Jacques 
Douglas de Oliveira e Jorge Alan 
Souza ponderaram a difi culdade 
de contratação destes profi ssio-
nais pelo município e a neces-
sidade de a própria comunidade 
indicar conhecidos para a vaga. 

A outra proposta de contrata-
ção temporária é para Engenhei-
ro Civil para atuar na Secretaria 

Municipal de Obras, Viação e 
Serviços Urbanos. A proposição 
foi aprovada por unanimidade 
com emenda modificativa que 
alterou o prazo de contrato de um 
ano para seis messes prorrogável 
por igual período. “Cada vez é 
mais evidente a importância do 
planeamento adequando para 
evitar desperdício de recursos 
e a efi cácia das obras realizadas 
no município. É indiscutível a 
importância de termos um en-
genheiro na secretaria de obras 
e de não necessitar, amis, que 
profissionais do Planeamento 
tenha m que executa r, da ndo 

mais agilidade e economicidade”, 
comentou Gabriel Lamonatto. 

De acordo com a justifi cativa 
da proposição, a contratação é 
necessária para que haja desig-
nação e atuação de um profi ssio-
nal acompanhamento das obras 
realizadas pela pasta, principal-
mente no que se refere a elabora-
ção de projetos de canalização de 
esgoto pluvial. 

NOVO ESPAÇO PARA O PROJETO 
ARTE, EDUCAÇÃO E CIDADANIA 

Com recursos do Ministério 
da Economia conquistado por 
meio de emenda impositiva do 

deputado federal Ubiratan San-
derson e provada a abertura de 
crédito pelos edis, será possível 
a construção de um ginásio na 
área da Escola Municipal Ma-
ria Falcon do Bairro São José, 
destinado para o projeto Arte, 
Educação e Cidadania. 

O espaço deverá abrigar a 
of icina de móveis do projeto 
que nasceu em 1991 e completa 
em 2021 30 a nos atendendo 
as cria nças matriculadas no 
contra turno da escola, e ensi-
nando atividades de marcenaria 
e artesanatos em geral. “Nós 
estivemos na escola enquanto 

mesa diretora, e lá pudemos ver 
que realmente o espaço já está 
pequeno. Fomos mu ito bem 
recebidos pelas professoras e 
diretoras e pudemos reforçar o 
nosso pensamento de que pro-
jetos como este precisam ser 
ampliados em nosso município. 
Eu participei deste projeto há 
cerca de 20 anos e ressalto que 
aprendi muito dentro do Arte, 
Educação e Cidadania”, disse o 
vereador Leandro Mazzutti.

Durante o debate da proposta, 
foi praticamente unanime entre 
os edis que o projeto é um mo-
delo que deu certo, que merece 
atenção especia l e que ações 
semelhantes devem ser imple-
mentadas em outras escolas da 
rede municipal. “Além da edu-
cação tradicional temos muitos 
exemplos de ótimos profi ssionais 
que saíram deste projeto empre-
gados e/ou com possibilidade de 
auxiliar na renda familiar. Um 
projeto onde as crianças apren-
dem a escola se moderniza e que 
deve ser levado para outras insti-
tuições do município”, comentou 
o presidente do legislativo, Jorge 
Alan Souza.

A emenda recebida é no valor 
de R$ 350 mil já alocado na Se-
cretaria de Educação para que 
seja destinado à construção do 
espaço para o projeto. 

Projeto visa a substituição dos profissionais que se aposentaram do quadro de efetivos do município

Todas as proposições votadas foram aprovadas por unanimidade na sessão 

Heloise Santi


